Adéquat expose au centre culturel

Animé depuis toujours par Patricia Maître-Cotte (*), l'atelier des arts plastiques du centre social Adéquat s'expose au dernier étage du Centre culturel de Bourbon, jusqu'au vendredi 29 mai.

« Je ne connaissais rien à la peinture »

Là, le public peut découvrir le travail de peinture accompli par sept membres de l'atelier : Patricia Maître-Cotte, Noëlle Martinet, Agnès Vasquez, Catherine Moutet, Yvette Brunet, Géraldine Bosgra et Martine Gardette.

Si les conseils techniques, la maîtrise des outils et des matériaux sont dispensés lors des séances de



joints par Christiane Duffau, la directrice du Centre social, et

Franchesse, les peintres travaillent leurs œuvres

essentiellement à domici-

par Nathan Dubois, animateur jeunesse.

le. Pour Martine, c'est un loisir qui est apparu lorsqu'elle s'est retirée à

Saint-Plaisir: « Je ne connaissais rien de la peinture, à peine le goût de dessiner. Les conseils de Patricia m'ont donné le goût de cet art que je pratique avec passion. » Huiles, acryliques, pastels, les cimaises de la salle d'exposition du centre culturel regorgent d'œuvres, portraits d'un côté, paysages de l'autre, beaucoup de figuratif, un peu moins d'abstrait, qui méritent le coup d'œil et l'intérêt du public.

(*) Les 1^{er} et 3^e lundi du mois de 14 heures à 16 heures, à la salle polyvalente de Franchesse.

Pratique. Exposition à voir jusqu'au vendredi 29 mai, au centre culturel, gratuit.